
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Herrn  Stadtrat  Michael  Ehmann,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 22. September 2016 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Michael Ehmann  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.09.2016 
 
 

Betreff:  Ferienbetreuung der Stadt Graz 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 

 
Mütter sollen – wenn sie es wünschen – die Möglichkeit haben, einer Arbeit nachzugehen. Das bringt 
Wertschätzung durch den Beruf mit sich. Um das sicher zu stellen, bedarf es allerdings bestimmter 
Voraussetzungen. Ein  wichtiger  Baustein  dieser  Voraussetzungen  ist  die  Ferienbetreuung. 
Verschiedene Betreuungsmöglichkeiten bringen die nötige Flexibilität, die eine berufstätige Mutter 
benötigt.  Durch  verschiedene  Programme  werden  Kinder  abwechslungsreich  gefordert  und  sind 
während  dieser  Zeit  durchgehend  betreut. Diese Versorgungssicherheit  ist wichtig  für  Kinder  und 
Eltern.  Ein  breit  gefächertes Angebot, wie  es  die  Stadt Graz  anbietet,  bringt  Spaß,  befriedigt  den 
Wissensdurst  der  Kinder  und  Jugendlichen  und  gibt  Eltern  eine  oftmals  dringend  notwendige 
Entlastung. 
 
Dem Programmheft lässt sich entnehmen, dass die Preise der Ferienkurse im Vergleich zum Vorjahr 
enorm  angestiegen  sind  –  stellenweise  lassen  sich  sogar  Verdoppelungen  feststellen.  Diese 
Preiserhöhung  ergibt  sich  daraus,  dass  die  Förderung  der  Kurse  durch  die  Stadt  Graz  je 
teilnehmendem  Kind  wesentlich  geringer  ist,  als  es  im  Jahr  2015  der  Fall  war.  Bei  genauerer 
Recherche  konnte  festgestellt werden,  dass  im  Sommer  2016    einige  Kurse  gar  nicht  stattfinden 
konnten, da die Zahl der Anmeldungen – im Vergleich zu zahlreichen Überbuchungen im Jahr 2015 – 
in diesem Jahr zu gering war.  
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Stadtrat,  namens  des  Freiheitlichen  Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie  haben  sich  im  Jahr  2016  die  finanziellen  Kürzungen  der  Ferienbetreuung  der  Stadt  Graz 
während der Sommerferien auf die Teilnehmerzahlen im Vergleich zum Jahr 2015 ausgewirkt? 


